

バルーンスライムを作ろう 8/26 

上手に膨らませて



1

自分だけのスライムを作って、不思議な感触を楽しんでもらおうと「バルーンスライムを作ろう」が子ども館で開かれました。参加者は水・のり・ホウ砂と絵の具を混ぜ合わせ、好きな色のスライムを制作。ぷるぷるとした感触を楽しんだ後は、スライムに空気がしっかりと入るようにストローで慎重に息を吹き込んで、自分の顔よりも大きなバルーンを作りました。

1慎重に空気を吹き込む2どの色にしようかな3高校生ボランティアのお手本4よく伸びるスライムが完成



2



3



4

世界の料理教室 8/31 

本場の味を楽しむ

料理を通して外国の文化を知ってもらおうと「世界の料理教室」が国際文化会館で開かれました。今回のテーマはタイ料理。ガパオライス、トムヤムクン、エスニックサラダの3品を作りました。エビをぶりぶりの食感にするための火の通し方など、料理のポイントを教わった参加者たちは、ナンプラーなどの調味料を使って、本格的な味付けのメニューを完成させました。



火加減に気を付けながら

シェイクアウト訓練 9/1 

いざという時に備えて

地震が発生した時に、とっさに自分の身を守るように「シェイクアウト訓練(一斉地震防災訓練)」が市内各所で行われ、約2万人が参加しました。シェイクアウト訓練とは、3つの安全行動である「まず低く」「頭を守り」「動かない」を1分間行うというもの。玉造保育園では、午前10時30分の防災行政無線の訓練放送を合図に、園児たちが一斉に机の下に潜り、緊張感のある中で行われました。



頭を守って動かない

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぼ

世界少年野球 Girl's Baseball Clinic in NARITA 8/29

国境を越えた友情を



女子野球の普及を目的に野球の楽しさを体験してもらおうと「Girl's Baseball Clinic in NARITA」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で開催されました。参加したのは市内の小中学生とインターナショナルスクールに通う子どもたち約70人。プロの世界で活躍した王貞治さんや川崎宗則さんなどに教わりながら野球の基本を体験したほか、ミニゲームを通して友情の輪を広げました。

1 ベースまで全力疾走 2 バットの握り方を教わる 3 うなりくんも応援 4 ルールについて話し合う



救急キャンペーン 9/10

子どもも大人も一緒に学ぶ

救急隊の活動を知ってもらおうと「救急キャンペーン」がイオンモール成田1階和み広場で開催されました。会場では、救急に関する知識を学べるクイズラリーやうなりくんステージが行われたほか、救急隊員が着用する救急服や啓発ポスターなどを展示。来場者は、クイズのヒントになる会場内の展示物を探したり、家族で相談したりして答えを導き出すなど、楽しみながら救急について学んでいました。



答えを一緒に考える

御待夜祭 9/3・4

熱気を帯びた2日間

凶作と重税に苦しむ農民を救うため尽力した義民・佐倉宗吾の命日にちなみ「御待夜祭」が宗吾霊堂で行われました。3年ぶりの開催となった今年は、周辺の道路で町内の若者が威勢の良い掛け声に合わせて屋台を曳き廻したほか、門前では踊りを披露する場面も。また、境内には模擬店が所狭しと立ち並び、家族連れなどでにぎわっていました。



宗吾霊堂周辺を曳き廻す

※ マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。